

GRANADA | La 'marcha de los novatos'

Jueves 14/10/2010, Actualizado 20:55h Los nuevos alumnos de Medicina sufren las primeras novatadas por San Lucas

play



Vídeo: Atlas | Foto: Efe

- Los vecinos se quejan del ruido y de la suciedad que origina la fiesta

ELMUNDO.es | Granada

Actualizado **jueves 14/10/2010 20:55 horas**

Los alumnos de la facultad de Medicina de la Universidad de Granada celebran la festividad de su patrón, San Lucas, con un tradicional recibimiento a los estudiantes de primer año. La '**marcha de los novatos**', como se le conoce, se ha desarrollado a pesar de la oposición de la Universidad.

Las novatadas están prohibidas. Bajo esta máxima, numerosos alumnos de la facultad de Medicina han hecho marchar a los nuevos ingresados **bajo una lluvia de harina, huevos, ketchup** y líquidos de la más variopinta naturaleza. El objetivo parece claro: ensuciar a los novatos y vengar así las novatadas sufridas en años anteriores.

La Universidad de Granada, a través del decano de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos, **ha solicitado "ayuda" al alcalde** y la subdelegación del gobierno para impedir esta actividad alejada de los gustos académicos.

Entre los novatos, división de opiniones aunque, a tenor del tono festivo, pocos parecían adherirse a la tesis postulada por la Universidad. "Es lo mejor de la carrera", confesaban los pringosos alumnos, que ya advertían a los próximos estudiantes. "**Cuando llegemos a segundo se van a enterar**", aseguraban.

Los vecinos presenciaban los fastos quejándose del ruido y de la suciedad que la celebración dejaba a su paso. Al finalizar, la fiesta se trasladó al 'botellódromo' de Granada.

© 2010 Unidad Editorial Internet, S.L.